



Ricardo Monreal sí apoyará la Reforma Electoral, a pesar de su artículo en donde la cuestiona

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- Otra situación contradictoria fue la que protagonizó el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, publicó un artículo donde cuestiona la Reforma Electoral que se está preparando desde Palacio Nacional, sobre todo, en lo que tiene que ver con la representación proporcional, pero hoy dijo que a pesar de su idea y de lo manifestado en su artículo, sí apoyará la reforma y que comenzará su proceso legislativo en septiembre.



https://drive.google.com/file/d/10ZvxKLoYxCpmFwrx5S-QKIs_nA_TAItv/view